

sábado 17 de febrero de 2024

La Laguna y el Gobierno de Canarias aúnan esfuerzos para impulsar mejoras educativas en el municipio

La reunión contó con la asistencia del viceconsejero de Educación regional, José Manuel Cabrera, y el concejal de Educación de La Laguna, Sergio Eiroa.

La reunión contó con la asistencia del viceconsejero de Educación regional, José Manuel Cabrera, y el concejal de Educación de La Laguna, Sergio Eiroa.

El responsable municipal lagunero, Sergio Eiroa, calificó de “muy positiva” esta convocatoria para abrir líneas de colaboración entre ambas administraciones, en el marco de sus competencias, y valorar actuaciones en beneficio del alumnado de los distintos centros.

Ambas administraciones manifestaron una buena disposición para trabajar en asuntos de interés para el sector, como puede ser el caso de los servicios de comedor escolar o los proyectos de mejora previstos en las infraestructuras educativas. En este sentido, los representantes institucionales acordaron establecer una línea de diálogo abierta y colaborar estrechamente para cubrir las áreas de mayor necesidad a corto y a largo plazo.

Además, expresaron su firme compromiso por mantener nuevos encuentros en próximas fechas que conduzcan en beneficio del estudiantado e ir respondiendo a las necesidades de los centros académicos.



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Educación, ha celebrado recientemente un encuentro de trabajo con la Viceconsejería de Educación del Gobierno de Canarias para abordar diferentes asuntos de interés que afectan a la comunidad educativa del municipio.

El responsable municipal lagunero, Sergio Eiroa, calificó de “muy positiva” esta convocatoria para abrir líneas de colaboración entre ambas administraciones, en el marco de sus competencias, y valorar actuaciones en beneficio del alumnado de los distintos centros.

Ambas administraciones manifestaron una buena disposición para trabajar en asuntos de interés para el

sector, como puede ser el caso de los servicios de comedor escolar o los proyectos de mejora previstos en las infraestructuras educativas. En este sentido, los representantes institucionales acordaron establecer una línea de diálogo abierta y colaborar estrechamente para cubrir las áreas de mayor necesidad a corto y a largo plazo.

Además, expresaron su firme compromiso por mantener nuevos encuentros en próximas fechas que conduzcan en beneficio del estudiantado e ir respondiendo a las necesidades de los centros académicos.